
  

 

DE QUEM É A CULPA 

 

Quem vamos culpar? De quem é a culpa pelo mundo ser e estar assim? 

De Deus? Do diabo? De nós mesmos? Cada qual possui sua parte, claro, porque não? 

Cada qual tem sua parcela neste assunto. 

Se tudo o que ouvimos é verdade, Deus então criou tudo a sua imagem e semelhança 

ou então para satisfazer suas exigências, então tudo – de bem ou de mal – partiu de 

Deus, certo? 

Correto, como o dia é dia e a noite é noite. Deus fez tudo, aprovou tudo, deu leis para 

o universo ser gerido, para o mundo tomar seu rumo. Porque não tomou um rumo de 

ordem e justiça? Deus providenciou tudo, não? Em todos os lugares, sabia de tudo que 

ia acontecer na jornada da humanidade através dos séculos. 

Mas porque ele fez isto? Deixou tudo e todos a mercê do mal e o mundo chegar aonde 

chegou? 

 Tem retorno? Não acredito.  

Sou pessimista? Não acredito. 

O mundo ficou a mercê do abominável, daquele que é retratado como a 

personificação de tudo que é repugnante, mas será que é bem assim? Pensem bem 

meus caros leitores. Assim, o mundo de braços dados com o mal e a ruína pouco a 

pouco vai corroendo a humanidade. O mal está incrustado na mente das pessoas, 

caminha lado a lado com todos nós. 

O mal é nosso grande parceiro e o bem pode ser uma situação ainda a ser descoberto. 

Mas porque Deus deixou ele se criar? O mal impregnar nossas almas, sentar em nossa 

mesa, descansar em nossa cama? 

O mundo a cada dia descobre uma nova forma do mal, ele se aperfeiçoa minuto a 

minuto, o mundo caminha para um triste fim. Oh! Deus, o que podemos fazer? Ajude-

nos, se esta for vossa vontade. 

O mal nos cerca, o bem a cada dia mais distante, quase não o vemos mais. 

O homem se perverteu, caiu na desgraça, na maldade, adeus admirável mundo. 

Porque Deus não intervém, e acaba com o mal, impregnado em nossa alma?  



  

 

De quem é a culpa neste mundo? 

Esta pergunta nos assola, mas até agora a humanidade não consegue descobrir ou 

desvendar a correta resposta. 

O homem isolado na solidão da alma dá espaço para que o mal faça sua parte, 

conquiste seu espaço e empurre o bem para um longínquo abismo. 

Onde Deus deixou seus filhos? 

Deus e o diabo disputam à séculos as almas dos homens, e desta forma tenho pena do 

diabo, pois como ele fará para controlar – em suas hostes – tantas pessoas más? Ele 

terá que ser um ótimo gestor, sábio em suas decisões, pois as almas humanas podem 

destruir o tártaro. 

Vamos esquecer esta bobagem, pois não interessa de quem é a culpa efetiva, afinal, os 

dois possuem poderes que não imaginamos e que eles então continuem a disputa pela 

Terra. 
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